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Besprechungspunkte 
 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Die Begrüßung erfolgt durch Bianca Aschauer und Alexander Hermann. Es sind 9 Mitglieder in dieser Sitzung 
anwesend. Der AStA ist somit beschlussfähig. 
 

2. Genehmigung der Tagesordnung 
 
Tagesordnung wurde einstimmig angenommen. 
 

3. Genehmigung des Protokolls vom 15.01.2025 
 
Das Protokoll wird mit zwei Enthaltungen angenommen.  
 

• Vermerk zum letzten Protokoll: Finanzen bei der TMS macht auch Bibi 
 

4. Finanzanträge 
 

• Keine Finanzanträge 
 
 

5. Umlauf der Referent*innen 
 
Vorstand 

• Bibi hatte viel Email-Kontakt bezüglich der neuen VS-Kleidung, da es Probleme bei der Lieferung gab 

• hat am Ende noch alles funktioniert 

• bei falschen Größen könnte man noch welche nachbestellen 
 
 
TMS 

• Sind noch einige schichten für die morgige TMS frei (besonders dritte Schicht) 

• Was machen wir, wenn sich keine Leute mehr eintragen? → Vorschläge 
▪ Doppelte schichten 
▪ letzte Außenbar zu machen also nur bis 23Uhr  
▪ Verkürzung der TMS um eine Schicht → dafür erste und zweite Schicht länger  
▪ Anzahl der Personen pro Schicht kürzen 

• Wir halten fest:  
▪ Plan A: es wird noch viel Werbung gemacht 
▪ Plan B: dritte Schicht nur Innenbar + Bierbar und zweite Außenbar und VS-Leute bauen Rest 

schon ab  

• Nur sehr wenige Personen sind zum Abbau eingetragen (vor allem aus der zweiten Schicht fast niemand) 

• Es wird vorgeschlagen die Bändchen teurer zu machen (nur den Betrag, den man nach dem Abbau zurück 
bekommt) → es wird sich dagegen entschieden, da sonst vielleicht Leute abspringen 
  

• Treffen nach Sitzung letzte Woche: wurden paar Sachen besprochen 

• Privat-Person will die TMS Silvester 2025 buchen → wurde zugestimmt 

• Thure hat der Justizstelle der Uni bezüglich wegen bezüglich der Liste und dem Einsammeln von 
Ausweisen für den Security-Leitfaden geschrieben 

• Mia: gab bisher keine Antwort der Leute von Saurer Sigi 
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• Red-Bull-verhandlung: Vergleichsangebote werden gesammelt → Karam und Philipp kümmern sich darum 
→ auch wegen Dies Academicus wichtig  

• Three-Sixty-Verhandlungen: Treffen nächste Woche Dienstag  
 

Pol. Bildung 

• Werden Posts gemacht und Verweis auf Wahlomat 
 
Kultur 

• Feedback HTB: gab eine Beschwerdemail von der MKD-Security → wurde in der Gruppe geklärt → MF- 
Security soll nächstes Jahr bestellt werden 

• Schwach besucht gestern → viele Studies wussten nicht, dass gestern KuGru-TMS war (stand nicht auf 
Laufzettel der KuGru) 

• Es wurde eine neue Gasflasche für den Grill gekauft wegen einer Fehlinformation der TMS-Hiwis → 
Abkauf vom AStA → Antrag bei Sabine wird gestellt  

• Bauernkrieg: Kontakt mit Bernhard Fuchs → man ist weiter im kontakt   
 
Außen:  

• Zur Landes Asten-Konferenz am 26.01 sollten paar Leute vom AStA dahin → drei Leute dürfen dahin + 
Anmeldung erfolgt nach der Sitzung  

• Thure und Alex werden einstimmig dazu gewählt dahin zu gehen  
 
 
Finanzen: 

• Bankberater wurde geschrieben → jedoch noch eine Rückmeldung 

• Vorbereitung der Kasse für die AStA-TMS : Verantwortliche + Hiwis kriegen zweites Bändchen 
 
Gleichstellung: 

• Bei der Senatskommission wurde besprochen, wie Leute das Leben hier wahrnehmen → Internationals 
haben kein Feedback gegeben 

 
Veranstaltung: 

• Marvin hat noch mehr Hütten für das VS-WE angeschrieben, aber schon ein paar Absagen bekommen 
 
Interne:  

• Bibi hat die How-To-Vorlage noch mal durchgelesen, wird hochgeladen  

• Aaron hat sich mit Kampagne „Schlussverkauf Bildung beschäftigt → wird sich nochmal zusammengesetzt  
 
Räumlichkeit 

• Liste der beschädigten Sachen im AStA wurde weiter gegeben → Kontakt zu Hausmeister, 

• Türklinke vom AStA-Keller wurde repariert  

• Drucker für Hannah und Sabine → wird keinen vom Kim geben →  bitte einen Laserdrucker, Aaron hat 
einen als Übergangslösung  

• Staubsauger-Beutel sind angekommen → funktioniert wieder  
 
Sport:  

•  

• Rundmail mit der Anmeldung für ein Spiel der Stuttgarter Kickers → wird ein Link über Insta geben für die 
Anmeldung, welcher jedoch noch verändert muss  

• Früher gab es die Möglichkeit über das Rektorat alle Studies zu erreichen (braucht aber eine sehr gute 
Begründung) → Alex fragt bei alten Vorständen 

• Es kam die Idee eines VS-Newsletters auf über welchen solche wichtigen Infos verbreitet werden könnten 
→ Anmeldung für den News-Letter könnte man über ein QR-Code in den Ersti-Taschen regeln  

• Interne Kommunikations-Referat wird darüber beraten bzw. sich damit beschäftigen 
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• Völkerball-Turnier: wurde drüber geredet → Planung läuft  
 

 
 

6. Sonstiges 
• Bibi wird im Sommer-Semester zwei Wochen fehlen  

 

  

Die Sitzung endet um 19:20 Uhr.  
 
  
 
 

Alexander Hermann 
Vorsitzender des AStA 

Tobias Poppe 
Protokollant 

Bianca Aschauer 
Vorsitzende des AStA 


